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PPrrooccèèss--vveerrbbaall  ddee  ll’’AAsssseemmbbllééee  vviillllaaggeeooiissee  

dduu  lluunnddii  1144..0099..22002200  àà  1199hh3300  
 
 
Présents :  Les 6 membres du comité de l’AV 
 26 habitants de Fresens 
 
 

 En préambule 
 
Gilles-Henri Porret souhaite la bienvenue aux habitants présents et les remercient de leur 
participation.  
 
Selon la convocation à cette Assemblée, il fait lecture des divers points à l’ordre du jour. 
 
 

 Comptes 
 
En 2019, Fr. 1'200.- ont été reçus pour la fête du 1er août. Mais rien n’a été reçu pour l’Assemblée 
Villageoise. 
En 2020, il n’y a eu qu’une seule dépense pour les flyers du 1er août, qui n’a finalement pas pu avoir 
lieu. 
Il est proposé de réclamer les 1'200.- chaque année et aussi de rencontrer le conseil communal. 
A l’avenir, les comptes pourraient être ajoutés sur le site de l’Assemblée villageoise de Fresens. 
 
 

 Avenir de l’Assemblée villageoise 
 
Le comité de l’Assemblée villageoise se pose des questions sur son futur : 

 Ses demandes sont peu prises en considération. 

 La reconnaissance de la commune est presque inexistante. 

 Regrette que l’ex Commission Sport Loisirs Culture et l’Association Place de la Guêpe ne 
fassent pas partie du comité. 

 Y’a t-‘il une vraie utilité que l’Assemblée Villageoise perdure ? 

 Faut-il créer une association privée rentrant dans le cadre ? 

 A-t’on vraiment besoin de la Commune ? 

 Comment faut-il dialoguer avec elle ? Les rencontrer et transmettre nos interrogations 
seraient certainement les bonnes solutions. 
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 Le village de Fresens aurait certainement plus de poids si l’Assemblée villageoise est présente 
lors de grands projets. 

 Eventuellement modidier les statuts de l’Association Place de la Guêpe pour englober 
l’Assemblée villageoise. 

 Organiser une rencontre avec les 3 groupes du village. 

 Nouvelle convocation de l’Assemblée villageoise début d’année 2021 pour réélire le comité. 

 Refaire plus souvent des Assemblées villageoises et prendre l’énergie du reste du village. 
 
 

 Divers 
 
Circulation 
Les petites routes ne devraient pas être empruntées, surtout par les ambulanciers ou ambulanciers 
qui risquent d’être plantés dans la neige. 
Des panneaux trafic de transit interdits à installer ? 
 
30 km/h dans le village peu respecté. 
 
Réservoir 
A l’époque de la Commune de Fresens, des travaux avaient été budgétisés pour que le surplus d’eau 
du grand réservoir aille dans le petit réservoir, mais ils n’ont jamais été réalisés par M. Rota. Y a-t’il 
un intérêt éventuel pour que ça se fasse (Réserve incendie, bétail,…) ?  
Alexandre Béguin a été contacté, pas de réponse. Voir avec Laurent Porret. 
 
Banc 
Le banc s’enlève à la croisée des chemins. 
 
A l’issue de la séance, le verre de l’amitié est servi. 
 
 
 Au nom du comité de l’Assemblée villageoise 
 
 Le Président   La Secrétaire 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fresens, le 29.05.2022 


